
能勢町議会
総務民生常任委員会
移住者アンケート
結果報告①

～能勢を選んだ理由編～

能勢町議会総務民生常任委員会では、令和3年度より引き続き「移住と定住について」をテー
マとし、今年度は昨年度実施した移住者アンケートで寄せられた皆様からの回答をもとに調査
研究しています。

今回は「能勢を選んだ理由」についての結果を報告します。自由記述式の回答を、内容に
よって「自然環境」「アクセス」「コスト」「仕事」「就農」「育児」「Uターン」「健康」
「その他」のグループに分別しました。複数の理由を回答された方もいますので、合計113件
の「理由」を集計し結果をグラフ化し、委員会にて主な理由を抜粋しました。
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自然環境

 大阪市街地、京都、神戸へのアクセスの良さ

 市街地の職場まで通勤圏内である

 新名神開通をきっかけに

 家族、親戚宅に行ける距離間での移住

コスト

仕 事

生物多様性全国№１！飛びぬけて多い理由は、
やはり自慢の能勢町の自然環境でした。

 田舎暮らし、静かな環境

 豊かな自然、きれいな空気、美しい風景

 古民家での暮らし

33件

自然環境に恵まれた地域はたくさんありますが、
その中でも選ばれる大きな理由のひとつ。

 価格条件の合致

 家、土地の広さを求めて
80～90年代は庭付き一戸建て、近年は都会で
は金銭的に実現できない趣味の暮らしや開業
目的など、転入時期・世代によって重視する
部分に変化が見受けられます。

17件

 家業継承

 勤務地、転勤

 （開業の際）競合が少ない

12件

就 農
 能勢町での農業研修がきっかけ

 友人・知人の紹介
町内に農業研修を受け入れている団体がいくつ
かあり、研修を経て独立する若手農家も増えて
います。

7件

自然の中での子育てに満足している移住者の声
が多くありました。

 子どもの病気療養のため

 自然豊かな環境での子育て

育 児 Uターン

 子どもの就学を機に、Uターン

 理想の子育て環境を求めて

 祖父母の家に移住

 両親の移住先に移住

7件

健 康

 呼吸器疾患のため
 化学物質過敏症のため
 田舎での介護生活のため

その他
 （自分ではなく）家族が決めた

 友人に勧められた

 他地域の検討無し

 建築制限や固定資産税に係る理由

アクセス 19件

6件

7件

5件


